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园林工人给大树喷药除虫
本报记者 崔春梅 摄影报道

记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问记者帮你问

杨
玉
霞155 33 78 90 28

孙

亮1 31 117 68 0 0 8

刘
冰
祎15 53 3 7 8 9 31 8

李
婉
秋1 7 77 26 82 7 5 6

马
晓
彤1 56 31 79 88 69

彭

爱18 333 7 5 2 6 2 0

吕
依
霖1 57 1 0 09 76 31

姚
连
红1 55 33 78 9 0 21

帮
办

20 2 2

年6

月2 9

日

星
期
三

责
任
编
辑

孙

亮

责
任
校
对

石
会
娟

技
术
编
辑

崔

敏

5

热线 3155665

扫码关注“晚报帮办”
欢迎提供新闻线索并留言

【办好了】 近日，沧州市市
政公共事务服务中心的工作人员
来到在市区解放西路和朝阳大道
交叉口，为交叉口西南角处便道上
那棵长有虫洞的大树喷药除虫。

【新闻回顾】近日，市民赵先
生向记者反映：在市区解放西路和
朝阳大道交叉口西南角处便道上，
一棵大树上出现很多虫洞，虫洞旁
边有很多木屑。希望相关部门能去
处理一下，避免树木再遭虫害。记
者在现场看到，那棵大树的树干上
有很多花生米大小的圆洞，洞口四
周堆着很多木屑。一些木屑掉落在
树坑附近的地面上。沧州市市政公
共事务服务中心的工作人员表示，
他们会尽快安排工作人员到现场
查看情况。6月 15日，本报以《大树
布满虫洞 木屑掉落》为题报道了
此事。

【部门行动】消息见报后，负
责园林养护的工作人员赶到现
场，往树洞里注射药水除虫。随
后，记者赶到现场，发现树身上有
黄色的药水，树身上的木屑明显
变少。

负责园林养护的工作人员告
诉记者，那棵树上的虫子名字叫木
蠹蛾。得知大树长虫后，他们已第
一时间给大树喷药清洗。他们会定
期给这些生虫的树木喷药、注射药
水，避免树木再遭虫害。

创建全国文明城市和省级卫生城市

《大树布满虫洞 木屑掉落》跟踪报道

低垂的树枝已修剪
本报记者 马晓彤 摄影报道

【办好了】 近日，市园林部门的工作人员来
到市区铁路西街，对路边树枝低垂的大树进行修剪。
大树修剪后，行人过往方便多了。

【新闻回顾】前些天，市民陈先生向记者反映，
铁路西街上一棵大树长势茂盛，垂下的枝叶距离地
面很近。过往的行人需要低头才能通行，十分不
便。记者来到志强路与铁路西街交叉口南侧，看到
路边的一排大树枝叶繁茂。记者注意到，其中一棵
大树的长势最为茂盛，整个树冠弯了腰，枝叶距离地
面约1.5米。不少市民骑车经过大树时，都要低头。

6月 21日，本报以《树枝低垂 行人过往不便》
为题，报道了此事。

【部门行动】消息见报后，市城管部门联系了
园林部门的工作人员。随后，几位工作人员来到现
场，对大树进行修剪，并清理了掉落的树枝。大树修
剪后，枝叶距离地面远了，行人路过时方便了。
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市物调委化解纠纷
市民张女士：我住在运河区的一个小

区。之前，我家的客厅和阳台屋顶漏雨。我
家阳台和部分客厅的顶部是楼上住户家的
露台。我找到物业公司，希望解决屋顶漏雨
的事，但因施工所需的材料得通过楼上住
户家运过来，邻居担心卫生和安全问题，一
直沟通无果。在市物业纠纷调解委员会的
调解下，这个问题终于得到圆满解决。非常
感谢市物调委工作人员的辛勤工作。

刘冰祎 整理

女士拾金不昧
市民朱先生：几天前，我去市区公交IC

卡客服中心办理相关业务。临走时，我不小
心掉落了钱包。不久后，我接到一个陌生女
士打来的电话，得知自己的钱包被她捡到。
她通过钱包中的证件查询到了我的联系方
式并将钱包归还我。我再三询问得知，她是
市公交集团收银中心职工赵艳青。

李婉秋 整理

《树枝低垂 行人过往不便》跟踪报道
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【市民反映】 近日，家住运河区
美林小镇的李女士向记者反映，2017年
下半年，小区物业通知业主，小区正在
向华润燃气公司申请安装天然气的事
宜，需要业主交纳初装费2600元。于是，
当年10月份，她和一些邻居将2600元交
到了小区物业。物业的工作人员给大家
开具了交费收据（上图）。

4 年多过去了，小区至今没有接通
天然气。“这几年，我们曾多次到小区物
业咨询天然气安装的进度，但是一直没
有实质性进展，大家都特别着急，盼着
早日用上天然气！”李女士说，希望记者
能够帮忙咨询一下相关部门，小区何时
能接通天然气？

【部门回复】记 者 就 此 问 题 拨
通 了 负 责 美 林 小 镇 管 理 的 住 美 物

业 公 司 的 电 话 。一 位 负 责 人 表 示 ，
关于小区安装天然气的事宜，物业
一直在积极地推进，并多次与华润
燃气公司、小王庄镇政府和业主代
表沟通相关事宜，安装方案已经达
成一致。

目前，已经有 300多名业主交纳了
天然气初装费。由于小区有一部分回
迁房，根据开发商与回迁户签订的相
关协议，回迁户的天然气初装费由开
发商承担，目前这部分费用还没有解
决。这段时间，物业一直和开发商协
调，争取尽快完成小区天然气的安装
工作，让业主们早日用上天然气。

美林小镇

初装费已交4年 天然气仍不通
小区物业：正在和开发商沟通，力争尽快解决

本报记者 孙亮
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婚姻问题咨询，心理咨询，外遇行为矫治咨询，
第三者劝退咨询，法律咨询，债务纠纷咨询，诉讼取
证咨询，矫正青春期厌学、逃学咨询，寻人寻物咨询
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